

Selon le quotidien Les DNA, l'Assemblée générale de l'Union nationale des diffuseurs de presse du Bas-Rhin (UNDP), l'organisation professionnelle représentative des marchands de journaux, se tenait la semaine passée à Strasbourg/67. Dans un contexte difficile, puisque près de 1.000 points de vente ont fermé dans l'Hexagone en 2015 et que la vente au numéro chute de 4,8%, l'UNDP a décidé de refondre complètement les systèmes informatiques des 2 messageries que sont [PRESSTALIS](#) / T : 01.49.28.70.00 et les [MESSAGERIES LYONNAISES DE PRESSE](#) / T : 04.74.82.14.14 (MLP). Une opération chiffrée à plusieurs millions d'euros. Ce nouveau système commun permettra de mutualiser les besoins et permettra par ailleurs aux marchands de presse d'échanger directement avec l'éditeur. Les marchands de presse attendaient une amélioration de la communication, notamment pour réaliser des réassorts plus rapidement. Le lancement de cette plateforme informatique devait être réalisé avant la fin du 1er semestre 2016, mais il a été reporté au 1er trimestre 2017. Enfin, un nouveau système de facturation prendra désormais en compte les produits vendus et non plus les produits livrés comme par le passé. Ceci permettra de redonner du souffle aux finances des distributeurs, sachant que la refacturation des invendus était réalisée avec des délais allant jusqu'à plus de 3 mois. [www.undp.fr](http://www.undp.fr) / [www.presstalis.fr](http://www.presstalis.fr)